

## Incendio forestal en Mallorca

## La Unidad Militar de Emergencias refuerza sus efectivos en el incendio de Andratx

A los 242 militares ya desplegados, se sumarán esta tarde otros 84 que viajan ya en barco, con 31 vehículos, hacia la capital balear

**28.07.13.-** Otra sección pesada de la Unidad Militar de Emergencias (UME), con apoyo logístico, compuesta por 84 militares y 31 vehículos, viaja en estos momentos por vía marítima hacia la isla de Mallorca, donde tiene prevista su llegada en la tarde de hoy, para reforzar la lucha contra el incendio forestal de Andratx.

La UME trasladó ya en esta madrugada pasada a otros 46 militares en un avión Hércules del Ejército del Aire, para totalizar 242 efectivos, 40 vehículos y 5 helicópteros como aportación al dispositivo que lucha contra el fuego que arrasa Andratx.

Los efectivos terrestres de la UME están realizando misiones de ataque directo al fuego y defensa de puntos sensibles como el municipio de Estellencs ante el avance de las llamas. Allí, una sección de la UME permaneció durante toda la noche protegiendo la localidad y a sus vecinos durante su evacuación.

Por su parte, los helicópteros del BHELEME están realizando descargas con helibalde y misiones de reconocimiento aéreo y ya son 10 los aviones Canadair del Ejército del Aire desplegados en Mallorca.

Los militares pertenecen a los batallones de intervención de Valencia (BIEM III) y Zaragoza (BIEM IV) y al Batallón de Helicópteros de Emergencia del Ejército de Tierra (BHELEME).

Para dirigir el dispositivo militar, el general Jefe de la UME, teniente general Cesar Muro, se desplazó ayer a la zona donde, esta madrugada, mantuvo una reunión de coordinación con el presidente del Govern balear, José Ramón Bauzá, la delegada del Gobierno en Baleares, Teresa Palmer, la consejera de Administraciones Públicas del Govern balear, Nuria Riera, y el consejero de Medio Ambiente, Gabriel Company.

FAX: 91 748 71 69